

Les Moines de Bethléem font appel à votre générosité
pour la **CONSTRUCTION DE L'INFIRMERIE** de leur monastère de Currière
et vous remercient de votre soutien à ce projet.



Après bientôt 50 ans d'existence et d'expérience, notre Communauté doit faire face à de nouveaux défis et penser à l'accompagnement des frères aînés : nos premiers frères deviennent âgés et les bâtiments ne sont plus adaptés pour eux. Nous devons créer des espaces de vie leur permettant de poursuivre jusqu'au bout leur vocation au monastère et de transmettre la sagesse monastique aux plus jeunes.

Le bâtiment-infirmerie monastique comprendra :

- quatre cellules adaptées aux personnes à mobilité réduite (normes PMR) ;
- une salle de soins et une réserve pour le moine infirmier ;
- une chambre pour veiller les malades ;
- une pièce de réunion ou de travail manuel.



BUDGET DU BÂTIMENT-INFIRMERIE :
735 000 €

Chaque cellule reproduira, de façon simple mais significative, les conditions conformes à notre vie contemplative et solitaire : espace de vie, oratoire, salle d'eau et petit jardin clos.

Par ailleurs, le bâtiment-infirmerie monastique sera situé à l'entrée du cloître abrité de la neige en hiver, ce qui permettra aux frères aînés d'accéder de plain-pied aux lieux communautaires : église, réfectoire, salle du Chapitre et bibliothèque.



Avec le soutien de la
Fondation des Monastères
14 rue Brunel 75017 PARIS
01 45 31 02 02
www.fondationdesmonasteres.org

La Fondation des Monastères, fondation reconnue d'utilité publique, est habilitée à recevoir les dons, déductibles fiscalement, pour son œuvre de soutien charitable aux membres des communautés religieuses et monastiques de toutes confessions chrétiennes. 5% du montant de votre don sera versé au fonds de solidarité de la Fondation des Monastères, pour aider d'autres communautés. La Fondation des Monastères délivre systématiquement un reçu fiscal.

